



Medienmitteilung

Neuer Bereichsleiter Liegenschaften

Der Gemeinderat wählte anlässlich seiner Sitzung vom 16. November 2022 Herrn Andreas Hochstrasser zum neuen Bereichsleiter Liegenschaften. Andreas Hochstrasser nimmt seine Tätigkeit für die Gemeinde Glarus Nord am 01. März 2023 auf.

Andreas Hochstrasser amtiert seit sieben Jahren als Bereichsleiter Liegenschaften und Gebäudeunterhalt bei einer grossen Gemeinde in der Ostschweiz. Zuvor war er sowohl in der Privatwirtschaft als auch im öffentlichen Umfeld tätig. Andreas Hochstrasser weist fundierte Berufs- und Führungserfahrung im Liegenschaftsbereich auf und war unter anderem für die Bewirtschaftung, den Unterhalt und die Investitionsplanung zuständig. Aufgrund seiner kontinuierlichen Weiterbildung besitzt er unter anderem die Abschlüsse als "eidg. dipl. Leiter Facility Management HFP" sowie zwei Nachdiplomstudien in "Life Cycle Management Immobilien CAS" sowie "Energiemanagement CAS".

Der Gemeinderat gratuliert Andreas Hochstrasser zur ehrenvollen Wahl und wünscht ihm in seiner neuen Aufgabe viel Erfolg und Befriedigung.



Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
25. November 2022